

ABSTRAK

Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Permintaan Jasa Transportasi Bus Trayek Sawahlunto Padang. Oleh : Sona Primanda/2012

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis : (1) Pengaruh tariff travel bus terhadap permintaan bus trayek Sawahlunto-Padang, (2) Pengaruh selera konsumen terhadap permintaan bus, (3) Pengaruh pendapatan terhadap permintaan bus. (4) Pengaruh tariff bus, selera konsumen, dan pendapatan konsumen secara bersama-sama terhadap permintaan bus trayek Sawahlunto-Padang.

Jenis penelitian ini adalah *ex post facto* yaitu mempelajari data lapangan yang diduga mempengaruhi dan sekaligus sebagai karakteristik permintaan konsumen. Populasi dalam penelitian ini adalah penumpang yang menggunakan jasa transportasi bus. Selanjutnya dilakukan penarikan sampel dengan menggunakan *Cluster Random Sampling*, sehingga diperoleh sampel sebanyak 100 orang responden. Jenis data adalah skunder dan primer, teknik pengumpulan data disini adalah dengan mengumpulkan data dari BPS dan dari data responden penelitian yang dikumpulkan melalui angket /kuisisioner. Analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif dan analisis induktif, yang terdiri atas Regresi Berganda (*Multi Regressien*), Uji t, Uji F dengan $\alpha = 0.05$.

Hasil penelitian ini secara parsial : (1) tariff bus berpengaruh signifikan negatif terhadap permintaan bus (Sig 0,003 < $\alpha = 0,05$) dengan tingkat pengaruh sebesar -0,077 . (2) Selera konsumen berpengaruh signifikan positif terhadap permintaan bus (Sig 0,000 < $\alpha = 0,05$) dengan tingkat pengaruh sebesar 0,362. (3) Pendapatan berpengaruh signifikan positif terhadap permintaan ayam broiler (Sig 0,038 < $\alpha = 0,05$) dengan tingkat pengaruh sebesar 0,036.. Secara bersama-sama tariff bus, selera konsumen, dan pendapatan konsumen berpengaruh signifikan terhadap permintaan jasa transportasi bus trayek Sawahlunto-Padang dengan nilai uji F = 10,030 > F tab = 2,464 dengan sumbangan varian X_1 , X_2 , dan X_4 secara bersama-sama terhadap Y sebesar 23,9 %.

Disarankan bagi penyedia jasa layanan transportasi bus untuk menstabilkan tariff bus. Selain itu kenyamanan, fasilitas serta keamanan pengguna jasa layanan harap terus ditingkatkan. Sehingga para pengguna jasa layanan bus tetap memilih jasa transportasi bus ketika bepergian ke Kota Padang.